## Innehalten mit den Konradis



**Die Konradis** berührten mit ihren Liedern. – Foto: Kratzer

Emmerting. Mit dem Sonntag Laetare ist die Mitte der Fastenzeit überschritten. Dazu gastierten am Abend die Konradis zu einem Benefiz-Konzert in der Hl.-Geist-Kirche. Der Reinerlös des Abends kommt der Innenrenovierung des Gotteshauses zugute.

Mit dem bekannten Lied "Wer nur den lieben Gott lässt walten" stimmten sie auf einen schönen Konzertabend ein. Pfarrgemeinderats-Vorsitzender Florian Killinger begrüßte die zahlreich erschienen Zuhörer. Danach sprach Pfarrer i.R. Max Pinzl in kraftvollen Worten von Martin Luther, seinen Thesen, dem damaligen Versagen der Kirche und von den Menschen in dieser Zeit.

Die acht Sänger interpretierten im vierstimmigen Satz Lieder von Komponisten der vergangenen 500 Jahre. Die letzten Takte der Stücke hallten im hohen Kirchenraum noch wunderbar nach. Dazwischen die fesselnden Texte von Pfarrer Pinzl, der dabei betonte, dass aus den schlimmsten Zeiten der Glaubenskriege auch die schönsten Kirchenlieder stammen. Er spannte den Bogen von den leidvollen Zeiten der Kriege über das "Nebeneinander" der Konfessionen im 20. Jahrhundert bis in die Gegenwart.

Tief berührend verabschiedeten sich die Konradis mit einem afrikanischen Lied, in welches das Publikum einstimmen durfte, dadurch klang der meditativ spirituelle Abend auf dem Heimweg noch lange nach.